

会津美里町立宮川小学校 令和3年度学校だよりNo.31 令和3年12月2日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

### いよいよ12月突入!

いよいよ12月に入りました。2学期の登校日もあと15日です。学校で1番大切なことは 授業です。その授業での学習のまとめをど真ん中に据えて、2学期の締めくくりの教育活動を 行っているところです。「チーム宮川」の保護者、地域の皆様、良い締めくくりができますよ うに、今月も変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

# <u>食育授業、ユネスコ教室(6年生)!</u>

先週は6年生で講師をお迎えしての授業を実施しました。まずは栄養教諭による食育授業です。「食生活を見直し、生活習慣病を予防しよう」というめあてでの授業です。子ども達は、自分の食生活を見直し、気を付けていきたいことを考えることができました。









ユネスコ教室では「ユネスコ」に ついて知り、自分達にもできるこ とがあることに気付きました。そ してそれを実行したいという意欲 を持つことができました。講師の 皆様、お忙しい中ありがとうござ いました。

# <u>めざせ体力向上!</u>

本校では、マラソン大会までの朝マラソンに引き続き、冬場の体力向上策として「朝なわとび」を実施しています。子ども達は各自のめあてに向かって「自分に勝つ」ことを目指し、精

いっぱいチャレンジ向にないます。記録の向に、が見られるととれて増える方向上も図られて増えてきてます。ではます。なりにも継続しています。これからも継続していきます。





### 11月の学びより

11月も子ども達は「 $_{\Delta}$ んなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」に向かって、学びに一生懸命に取り組みました。各学年の学びの一端を紹介します。



1,2年生の「おもちゃまつり」です。交流することにより、それぞれの学年の 「やさしく」の気持ちが育ちました



3年生の「ミニハードル走」です。自分たちで工夫してハードル間の距離を考え「わざをみがく」姿が見られました。



4年生の国語。国語辞典を使って意味調べをしています。正しい辞書の使い方をマスターし「かしこく」達成です。



5年生の社会科です。グループで今日の授業のまとめについて話し合っています。「みんなが」まとめを完成させています。



6年生の国語です。グループでまとめたことを全体で話し合い「チーム宮川」として、深めています。



ひまわり学級、さくら学級は一人一人のめあ てを達成し「大好き 笑顔あふれる」姿がたく さん見られます。

# 校長のひとりごと

いよいよ12月。師走です。「師走」の由来は、僧侶のような普段落ちついている人でも、この月は多忙で走り回るようになるという意味から名付けられたという説があります。保護者の皆様も年末に向けて、何かとお忙しくなられると思います。



私たち教員も12月は忙しいです。子ども達にとっても2学期のまとめであり、忙しい日々になります。そんな忙しい12月。忙しくなると落ちや抜けに注意が必要です。特に私は年のせいか、以前より物忘れが多くなったような気がします。仕事でも家庭でも落ちや抜けがあったら大変です。だから、メモを取るなどしてミスが起こらないようにしているわけですが、たまにそのメモをどこに記入しておいたか分からなくなることもあり、老化を感じます。だからず自分が目にするものに、重要なものからきちんと記入しておくように心がけています。また大変申し訳ありませんが、学校からはたくさんの文書が出され、期日までに提出いただくものがたくさんあります。我が家の場合、子どもの方からきちんと文書を出してくれればいいのですが、「学校からの手紙はないの?」と聞いても「ない」と答えるので信じていると、連絡帳や電話で「〇〇の文書が未提出ですが・・・」などと連絡があり、同業者なので大変申し訳ないと思うことが多々ありました。ランドセルの奥底からくしゃくしゃになった手紙を発見。それからはランドセルチェックをきちんとしようと思ったものでした。